

Or et argent pour les Cubaines à la Coupe du monde de canoë-kayak

Image not found or type unknown



Photo: www.jit.cu

La Havane, 22 mai, (RHC)- Les Cubaines Yarisleidis Cirilo et Katherine Nuevo ont remporté la finale A du C2-200 et la médaille d'argent du C2-500 à la Coupe du monde de canoë de Racice 2022 en République tchèque.

Dans la première épreuve, elles ont arrêté les chronos à 42,06 secondes. Ses dauphines sur le podium, les Chinoises Shuai Changwen et Lin Wenjun ont fait 42,80 secondes et les Moldaves Daniela Cociu et Maria Olarasu, 44,58.

Avec un temps de 42,06 secondes, les Caribéennes sont montées sur la plus haute marche du podium du C2-200, devançant les Chinoises Shuai Changwen et Lin Wenjun (42,80) et les Moldaves Daniela

Cociu et Maria Olarasu (44,58).

Dans les 500 mètres, les Cubaines ont terminé deuxièmes à moins de 4 secondes après les championnes olympiques de Tokyo 2020, les Chinoises Shixiao Xu et Sengya Sun.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/288523-or-et-argent-pour-les-cubaines-a-la-coupe-du-monde-de-canoe-kayak>



Radio Habana Cuba